
Herrn 

Republik Österreich 

Dr. Wolfgang Schüssel 
Wirtschaftsminister 

Präsidenten des Nationalrates 
Dr. Heinz FISCHER 

Parlament 
1017 Wie n 

wien, am 28. März 1995 
GZ: 10.101/74-Pr/10a/95 

XIX. GP.-NR 
481 IAB 

1995 -03- 3 1 

SZf..r IJ 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

545/J betreffend Infrastrukturvorhaben in Oberösterreich, welche 

die Abgeordneten Hagenhofer, Oberhaidinger, Wimmer, Keppelmüller, 

Elmecker, Dietachmayr, Gartlehner und Genossen am 9. Februar 1995 

an mich richteten, ,stelle ich fest: 

Punkte 1 und 3 der Anfrage: 

Welche Straßenbauvorhaben sind derzeit in Oberösterreich in Bau, 

für die eine vollständige Ausfinanzierung besteht? 

(Bi tte listen Sie die einzelnen Projekte, auf und geben Sie die 

dafür bereitgestellten Finanzmittel an) 

Welche Straßenbauvorhaben sind derzeit in Oberösterreich in Bau, 

die noch nicht zur Gänze ausfinanziert sind? 

(Bitte listen Sie die einzelnen Projekte auf und geben Sie die 

dafür bereitgestellten Finanzmittel an) 
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Antwort: 

· Republik Österreich 

~ = 
Dr. Wolfgang Schüssel 

Wirtschaftsminister 
- 2-

Die einzelnen Bauvorhaben wurden im Rahmen der Anfrage Nr. 273/J 

aufgegliedert, die dafür zur Verfügung stehenden Finanzmittel 

können erst nach Beschluß des Nationalrates über das Bundesbudget 

1995 genannt werden. 

Punkte 2 und 4·· der Anfrage: 

Welche Hochbauvorhaben sind derzeit in Oberösterreich in Bau-, für 

die eine vollständige Ausfinanzierung besteht? 

(Bitte listen Sie die einzelnen Projekte auf und geben Sie die 

dafür bereitgestellten Finanzmittel an) 

Welche Hochbauvorhaben sind derzeit in Oberösterreich in Bau, die 

noch nicht zur Gänze ausfinanziert sind? 

(Bi tte listen Sie die· einzelnen Projekte auf und geben Sie die 

dafür bereitgestellten Finanzmittel an) 

Antwort: 

Eine Auflistung aller derzeit in Bau befindlichen Hochbauvorhaben 

( Neubau und Instandhaltung) würden den Rahmen dieser Anfrage 

sprengen. Für den Neubau können die derzeit laufenden Baumaßnah

men wie folgt zugeordnet werden: 

im Stadium der Abrechnung: 7 

im Stadium der Fortsetzung: 20 

baureif: 6 

in Planung: 21 

Summe Hochbauvorhaben: 54 

Hiezu kommen noch unzählige kleinere Vorhaben im Bereich "Instand

haltung und Instandsetzung". 
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Punkt 5 der Anfrage: 

Republik Österreich. 

~ 

Dr. Wolfgang Schüssel 
Wirtschaftsminister 

- 3 -

Bei welchen Straßenbauprojekten in Oberösterreich planen Sie in 

den nächsten vier Jahren den Baubeginn? 

(Bitte listen Sie die einzelnen Projekte auf und geben Sie die 

dafür bereitgestellten Finanzmittel an) 

Wie werden Sie für die Ausfinanzierung dieser Projekte Sorge 

tragen, bevor der Baubeginn .erfolgt? 

Antwort: 

Die Frage kann derzeit nicht beantwortet werden, da das Budget 

1995 noch nicht beschlossen wurde. Auch wurde das Budgetprogramm 

1995 bis 1998 noch nicht erstellt. 

Punkt 6 der Anfrage: 

Bei welchen Hochbauprojekten in Oberösterreich planen Sie in den 

nächsten vier Jahren den Baubeginn? 

(Bitte listen Sie die einzelnen Projekte auf und geben Sie die 

dafür bereitgestellten Finanzmittel an) 

Antwort: 

Nach Maßgabe der zur Verfügung stehenden Budgetmittel könnten die 

eingeleiteten Planungen so beschleunigt werden, daß im Einverneh

men mit dem B~ndesministerium für Finanzen ein Baubeginn in den 

folgenden Jahren möglich erscheint. Dies trifft auch auf· die 

bereits baureifen Projekte zu. 

Punkte 6.1. und 7 der Anfrage: 

Wie werden Sie für die Ausfinanzierung dieser Projekte Sorge 

tragen, bevor der Baubeginn erfolgt? 
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Republik Österreich 

.~ = 
. ....- . 

Dr. Wolfgang Schüssel· 
Wirtschaftsminister 

- 4 -

Wie werden Sie die Vorgabe des Staatssekretärs im Finanzministe

rium erfüllen, daß eine vollständige Ausfinanzierung vor Baube

ginn der Projekte erfolgen muß? 

Antwort: 

Das gemäß §§ 43-45 BHG, ·BGBI. 213/1986, notwendige Einvernehmen 

mit dem Bundesminister für Finanzen wird, wenn erforderlich, 

hergestellt. 

Punkt 8 der Anfrage: 

Wann ist mit der Fertigstellung des Zubringers von der Umfahrung 

Obernberg/lnn-Reichersberg/lnn zur Anschlußstelle Al Ort/lnn

kreis zu rechnen? 

Antwort: 

Die Fertigstellung dieses Bauvorhabens hängt von der Höhe des 

1995 und der Folgejahre zur Verfügung stehenden Budgets ab und 

kann daher zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht .verbindlich genannt 

werden. 
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